
Протокол общешкольного родительского собрания №1

Дата проведения: 29.09.2022
Место проведения : актовый зал школы
Кол- во присутствующих : 127 человек

Повестка:
1. Причины и последствия детской шалости с огнем (инспектор ПЧ Сабитов Марсель

Касимович)
2. О капитальном ремонте в школе (директор школы Дубовской Валерий Николаевич)
3. Об организации образовательного процесса в школе (заместитель директора по УВР

Кузнецова Евгения Николаевна.)
4. Об антитеррористической безопасности школьников во время пребывания в

образовательной организации (заместитель директора по ВР Хлыбова Ирина
Николаевна)

5. О соблюдении порядка на территории деревни Приданниково (глава
Приданниковского территориального отдела Ионов Виктор Михайлович)

6. Разное.

По первому вопросу слушали инспектора ПЧ города Краснуфимск - Сабитова Марселя
Касимовича, который доложил об обстановке с пожарами на территории Красноуфимского
района и города Красноуфимска, об особом противопожарном режиме и сроках его проведения.
О детской шалости с огнем, причинах и последствиях. О недопустимости оставления детей без
присмотра взрослых на природе и дома.

По второму вопросу слушали директора школы Дубовского Валерия Николаевича,
который рассказал родителям о том, что в 2023 году в школе будет проводиться капитальный
ремонт в рамках реализации регионального проекта Свердловской области «Модернизация
системы общего (школьного) образования Свердловской области». О сроках проведения
ремонта, об условиях организации образовательного процесса в период проведения работ, о
закупке оборудования и планируемом результате. Так же Валерий Николаевич призвал
родителей к активному обсуждению и выработке дизайнерских решений в оформлении
кабинетов и коридоров школы в ходе проведения капитального ремонта. Предложил создать
штаб родительского общественного контроля из числа родительской общественности.

По третьему вопросу заслушали завуча школы Кузнецову Евгению Николаевну, которая
рассказала родителям об организации образовательного процесса в школе, об организации
деятельности обучающихся дома, о сроках проведения ВПР и всероссийской олимпиаде
школьников.

По четвертому вопросу выступала заместитель директора по ВР - Хлыбова Ирина
Николаевна она рассказала присутствующим об антитеррористической безопасности
школьников во время пребывания в образовательной организации и за ее пределами. Напомнила
о трагических событиях в г. Ижевск, о том, как нужно говорить с детьми о возможном теракте,
рассказала правила поведения при стрельбе в школе, при обнаружении незнакомого предмета,
как действовать, если ты стал заложником.

По пятому вопросу выступил глава Приданниковского территориального отдела - Ионов
Виктор Михайлович. Он рассказал о необходимости соблюдения порядка на территории
деревни Приданниково, а именно в парке и на детских площадках, предложил организовать
патрульную группу из числа родителей для проведения рейдов в вечернее время по территории
д. Приданниково и в места скопления молодежи для обеспечения порядка.

Решение:
- информацию выступающих принять к сведению;
- создать штаб родительского общественного контроля;



- не допускать детской шалости с огнем;
- проводить беседы с детьми об антитеррористической безопасности;
- создать патрульные группы из числа родительской общественности.

Секретарь собрания: социальный педагог – Мешавкина И.Б.


